



### **La sélection nationale du Cameroun a été confrontée à une situation presque humiliante le lundi dernier.**

Zambo Anguissa et ses coéquipiers ont été chassés de leur hôtel habituel à Douala en raison d'impayés s'élevant à plus d'un milliard de FCFA. Cette mésaventure a exposé publiquement les difficultés financières de l'équipe nationale et de l'institution chargée de la gérer.

Malgré leur statut de stars du foot et les revenus qui en découlent, les joueurs des Lions Indomptables se sont retrouvés dans une situation humiliante, contraints de quitter précipitamment leur camp de base habituel. L'équipe a finalement trouvé refuge à La Falaise de Bonapriso, après s'être heurtée au refus d'autres établissements pour des raisons financières, informe le site 237online.com.

Et au site d'information de préciser que cette mésaventure survient dans un contexte où la Fécafoot est déjà endettée à hauteur de plus de 18 milliards de FCFA. Une situation ubuesque qui ternit la réputation des Lions Indomptables.